
Emozioni e pareri relativi al seminario condotto da Dino Marabini nei giorni 15 e 16 settembre  

   

Messaggio da Roberto Di Giacomo:  

  Ho partecipato al seminario di Marabini il 15 e 16 sett. e grazie alla pazienza di Dino e Enrico 

Piendibene, ho vinto il blocco che avevo, adirittura mi sono anche meravigliato di esserci riuscito 

ma era comunque una cosa che prima o poi avrei dovuto fare, non tanto per 

me quanto per Riccardo, per fargli sapere che lo amo più di ogni altra cosa. Se darò un seguito a 

questa performance non lo so, però l'emozione che ho provato è stata così grande che bisogna 

amare molto per poterla sopportare. saluto e ringrazio tutti quelli che mi hanno supportato e 

sopportato. Grazie Roberto 

BRAVO ROBERTO , ho sperato sempre che arrivasse questo momento per te.  Enrico  

   

Messaggio da Teresa Remoli: il 15 e 16 settembre ho preso parte al seminario di Dino Marabini, 

organizzato dall' Associazione " Luci tra le Camelie". 

Ancora una piacevolissima esperienza, che mi ha consentito di conoscere persone squisite e 

assaporare tante emozioni. Nel corso del seminario, che aveva quale obiettivo primario 

l'Armonizzazione, ho potuto 

cogliere importanti e valide occasioni per accrescere l' 

auto-consapevolezza e sviluppare la capacità di " sintonizzarmi" con il mondo spirituale. 

Dino è stato un trainer eccezionale, che ha coinvolto e guidato con la sua energia tutti noi. 

Un'esperienza dove la condivisione ha consentito di sviluppare la coesione di gruppo, creando un 

clima positivo e funzionale al lavoro da svolgere. Le sensazioni di benessere ed armonia si sono 

sommate al piacere 

di vivere questa esperienza nella splendida cornice di S. Marinella, con un sole ed un mare 

meravigliosi! 

Ancora un grazie a tutti . 

Teresa  

 


